

# さくら組だより 夏休み号

令和4年7月15日

名古屋市立高見小学校

先月は想定外の猛暑日が続きましたが、子どもたちは水分補給をすること、帽子を被ること、室内で過ごすことなど、熱中症予防のための方法を実践し、日々を過ごすことができました。来週からは夏休みです。

これからも、しばらく暑い日が続くこととなりますが、熱中症には十分気を付けて、健康に過ごせることを願っています。元気な姿で9月に会えること、楽しみにしています。一学期も、さくら組の活動にご理解・ご支援いただきありがとうございました。

## お知らせ

### ○ 夏休みの課題について

個々に、連絡帳やお子様を通じてお伝えします。

### ○ 集金日

9月5日（月）です。金額は、別紙をご確認ください。

### ○ 9月当初の予定

9月1日（木） 11：50頃から引き渡し訓練を行います。

2日（金） A帯4時間

5日（月） 給食開始

### ○ 作品展に向けたお願い

11月に作品展があります。さくら組の題材は、牛乳パックを使った紙すきを予定しています。そこで、夏休み中に材料集めをお願いします。材料は2学期に持たせてください。

集めていただくもの…牛乳・コーヒーなどの紙パック 10サイズで5枚程度

※ パックは切り開いてください。作品によっては、多くの紙パックが必要になる場合があります。ご協力いただける方は、多めに集めていただけると助かります。よろしくをお願いします。



## 子どもたちの様子

1学期の間、低学年は野菜の観察、ダンゴムシの世話を継続的に行ってきました。

観察では、定期的に記録をつけて、記録したことをグラフにまとめることにも挑戦しました。ダンゴムシの世話では、虫かごへの霧吹き、エサやり、虫かごの掃除など、細やかな世話が必要であることを経験しました。

高学年は、学級活動で「より良いクラスにするために」をテーマに、話し合いをしました。靴箱では、各自の位置を使いやすいように並べ替えたり、給食の時間の決まりを、分かりやすく掲示したりして、不便だと感じていることを自分たちの手で改善していくことに取り組んでいます。

